

運動会、友情、根性でがんばりました!

「団結しW(ダブル)優勝つかみとれ!!」のスローガンの下、9月26日(土)に「本城小学校大運動会」を開催しました。今年の大会は、新型コロナウイルス感染症予防のため、来賓者数を減らしたり、競技を精選して全競技を午前中で終了させたりするなど、

これまでにない形式での運動会になりました。

児童はこの日のために、W(ダブル)優勝目指し、昼休みも利用して応援の練習や当日の準備に取り組んできました。 大会当日はどの児童の顔も輝き、力の限りを出し尽くしたすばらしいパフォーマンスを披露してくれました。両団の団長、副団長、リーダーの皆さん、そして役員として責任を全うし



てくれた児童の皆さん、お疲れさまでした。この経験は、これからの学校生活や家庭生活の中できっと役に立つことでしょう。そして準備やあとかたづけ、棒踊りの指導などでご協力いただい

赤団団長 中出愛海さんのコメント

た保護者や地域の皆様に、心から感謝申し上げます。

私が一番苦労したことは全員をまとめることです。指示する前に行動したり、なかなか指示に従ってくれない団員がいたりしたからです。でも副団長やリーダーの一致団結で、全員が徐々にまとまり始め、本番ではW(ダブル)優勝することができました。本当にうれしかったです。



赤団の応援風景

白団団長鬼塚陽向さんのコメント

私は初め、なかなかみんなをまとめることができず悩んでいました。でも、団員全員が勝利に向けだんだん心を一つにして、一生懸命に取り組んでくれるようになりました。W優勝はできなかったけど、みんなで団結できたことが一番うれしかったです。







5・6年生 千野棒踊り

10月の主な行事予定

7日休) 耳鼻科検診

10日仕) ノーメディアデイ

12日(月) 読み聞かせ

15日休) ふれあい体験 (5年生)

20日火 ノーメディアデイ

21日休) 移動図書

22日(木) 市小体連陸上記録会(予備日27日)

23日俭 ノーメディアデイ

30日金 参観日、学校保健委員会